

Le parti Baas cherche à renforcer l'unité du peuple syrien



Damas, 9 mars (RHC-PL) Abdullatif Omrane, le dirigeant du parti Baas de Syrie, s'est prononcé pour le renforcement du rôle de cette organisation politique et il a lancé une mise en garde contre l'affaiblissement des mouvements de gauche.

Lors de son intervention à l'occasion du 53^e anniversaire de la révolution syrienne, Abullatif Omrane a signalé qu'une coalition de forces régionales essaye de déstabiliser le pays et menace de détruire tout ce qui a été obtenu en Syrie au terme de longues années.

Abdullatif Omrane a rappelé que plusieurs partis nationalistes et progressistes ont participé à la révolution du 8 mars 1963, sous la direction du parti Baas. Le dirigeant de ce parti a insisté sur la nécessité de développer les idées anti-impérialistes chez les peuples arabes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/48815-le-parti-baas-cherche-a-renforcer-lunite-du-peuple-syrien>



Radio Habana Cuba